

ATHLÉTISME Aux France par équipe

Les jeunes ont brillé

Le week-end dernier, avaient lieu les championnats de France par équipe minime à Saint-Renan, en Bretagne, et cadet à Blois. Les jeunes pousses du MA2M s'y sont montrées à leur avantage en finissant 7^e chez les minimes filles, vice-champions de France chez les cadets et championnes de France chez les cadettes. À Saint-Renan, les minimes filles ont pu compter sur plusieurs athlètes venant de différentes sections locales pour se hisser au 7^e rang français. Notons les performances de Mathilde Descoux de Mireval (12"73 au 100 m, 5,01 m en longueur et 9,84 m au triple saut), Eglantine Roussel de Fabrègues (3'08"97 au 1 000 m et 10,05 m au triple saut), Diama Mendy de Montpellier (12"96 au 80 m haies, 4,90 m en longueur et 10,41 m au lancer de poids) ou encore d'Ève Pages de Saint-Mathieu-de-Trévières (12"68 au 80 m haies, 1,56 m au saut en hauteur et 9,84 m au lancer de

poids). Des belles performances réalisées sous la houlette d'un jeune entraîneur de Montpellier, Bastien Mandrou.

À Blois, chez les garçons, portés par un très bon James M'Bog Pouth de Fabrègues (11"54 au 100 m, 6,67 m en longueur et 10,68 m au lancer de poids), les jeunes Montpelliérains sont allés chercher la médaille d'argent au terme d'un relais 4 x 100 m très serré. Malgré la blessure de leur leader, Lola Bauduin, les filles se sont transcendées pour conserver leur titre. Julie Azas (4'45"25 au 1 500 m), Eva Znidah (19,47 m au lancer de disque et 35,63 m au lancer de javelot), Lilas Dubiez (13"01 au 100 m et 4,57 m au saut en longueur) ont bien représenté la section locale de Montpellier, tandis que Jade Bauduin (4,88 m au saut en longueur et 1,38 m en hauteur) et Fanny Bez (jeune juge) portaient haut les couleurs de Fabrègues.



■ De larges sourires sur les visages des jeunes athlètes. D.R.